



LÖSUNGSWORT:

JESUS

Hl. Blasius

Die Stadtpfarrkirche ist dem heiligen Blasius geweiht, einem armenischen Bischof und Märtyrer aus dem 4. Jahrhundert. Seine übergroße Stuckfigur flankiert den Hauptaltar rechts.

Er wird ganz oft mit zwei Kerzen in der Hand dargestellt.

Vom heiligen Blasius erzählt man, dass er einem Jungen, dem eine Fischgräte im Hals stecken geblieben war, das Leben gerettet hat. An seinem Fest (dem 3. Februar) wird deshalb immer der Blasius-Segen gespendet. Dabei hält der Segnende zwei gekreuzte Kerzen in der Hand – so wie die Figur des Blasius hier in der Kirche auch.